

Ordonné: Que lesdits rapports soient renvoyés de nouveau au Bureau des Commissaires,

54.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires pour payer à M. F.-C. Laberge & Cie., un compte de \$14,976.21,

M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'Ech. O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'Ech. CARTER, appuyé par M. l'Ech. N. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires pour plus de renseignements.

Et, un débat s'engageant,

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, Ward, Carter—3.

Contre:—L.-A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Monahan, Bastien, Emard, Lussier, Morin, Lavallée—13.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

Et, un nouveau débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'Ech. L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. WARD,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

L. O. DAVID,

Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI 25 SEPT. 1911.

Ordre du Jour.

RAPPORTS

- 1.—BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour fermer les rues Robillard et Stadacona. (7 août).
- 2.—BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour payer un compte de \$14,976.21 à M. F. C. Laberge. (5 septembre.)
- 3.—BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre aux autorités de l'Hôpital Général de Montréal de construire une passerelle. (5 sept.)
- 4.—BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la "Stockwell Motor Car Company" d'emmagasiner de la gazoline au No 50 de la rue Bishop. (18 septembre.)

MOTIONS

- 5.—WARD.—Pour abroger vote "re" édifice du Forum. (19 juin).
- 6.—WARD.—Pour annuler vote "re" pavage de la rue de la Montagne. (17 juillet).
- 7.—LAVALLEE.—Pour amender le règlement No 308 "re" bâtiments. (17 juillet).
- 8.—MORIN.—"Re" établissement d'une bibliothèque publique. (21 août).
- 9.—CLEMENT.—Pour amender le règlement No 413 "re" voitures. (5 septembre.)
- 10.—LAPOINTE, L.-A.—Pour amender et codifier certains règlements "re" voitures ((11 septembre.)
- 11.—L.-A. LAPOINTE.—Pour réglementer les salles de vues animées. (11 septembre.)

Ordered: To be referred back to the Board of Commissioners.

54.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to pay an account of \$14,976.21 to Mr. F. C. Laberge, C.E.,

Ald. L. A. LAPOINTE, moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. CARTER, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for more particulars.

And, a debate arising,

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Ward, Carter.—3.

Nays: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Monahan, Bastien, Emard, Lussier, Morin, Lavallée.—13.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY 25th SEPT 1911.

Order of the Day.

REPORTS.

- 1.—BOARD OF COMMISSIONERS.—To close Robillard and Stadacona Streets, (7th August.)
- 2.—BOARD OF COMMISSIONERS.—To pay an account of \$14,976.21 to Mr. F. C. Laberge. (5th Sept.)
- 3.—BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow the Montreal General Hospital to construct a bridge. (5th September.)
- 4.—BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Stockwell Motor Car Co., to store gazoline at No. 50 Bishop Street. (18 September.)

MOTIONS.

- 5.—WARD.—To repeal vote "re" Forum building. (19th June).
- 6.—WARD.—To repeal vote "re" paving of Mountain St. (17th July).
- 7.—LAVALLEE.—To amend by-law No. 308 "re" buildings. (17th July).
- 8.—MORIN.—"Re" establishment of a public library. (21st August).
- 9.—CLEMENT.—To amend by-law No 413 "re" vehicles. 5th September.)
- 10.—LAPOINTE, L. A.—To amend and codify certain by-laws "re" vehicles. (11 September.)
- 11.—LAPOINTE, L. A. To regulate moving picture halls. (11th September.)